



Heimkehr der Heere.

Die Vereinigten Staaten seit Lincoln's Tod.

In der erschütterndsten Weise unterbrach die Ermordung des Präsidenten Lincoln dessen redliche Bemühungen, dem Lande den Segen des Friedens so rasch als möglich wieder zu Theil werden zu lassen und die Menge noch offener Fragen einer allseitig befriedigenden Lösung zuzuführen. Der fanatische Booth gehörte einer Verschwörung an, welche sich zu dem Zwecke gebildet hatte, durch die Ermordung der hervorragendsten Mitglieder der Regierung, sowie der Generale Grant und Halleck die bereits verlorene Sache des Südens wieder günstig zu gestalten. Indes fiel Lincoln als das einzige Opfer, denn das gleichzeitig gegen den Staatssekretär Seward verübte Attentat führte, wie wir wissen, nur zu dessen Verwundung, und die übrigen beabsichtigten Mordanschläge unterblieben.